

2009年6月12日

平成21年度 ログハウス建築コンテスト 国土交通大臣賞を受賞

日本におけるログハウス関連技術の発展を目的に、日本ログハウス協会主催で実施された「平成21年度ログハウス建築コンテスト」において、ホンカ・ジャパンから応募した物件が国土交通大臣賞受賞の栄誉に輝きました。

この賞は国や社会にもっとも貢献する建築作品に与えられるものです。



コンテストは平成20年度、日本国内に建設されたログハウスを対象とするもので、多くの応募の中から、デザイン性のすばらしさ、ハイクオリティの製品、進んだ技術により、ホンカが優秀な成績を収めました。

この物件(販売施工:ホンカ・リゾート富士五湖/ふじ企画株式会社)は、静岡県御殿場市の自然環境に恵まれた立地にホンカの「本物の木の家」で創られた大規模な診療所です。

ホンカ・ジャパンにとって初の試みとなる診療所の建設は、静岡県の御殿場市において約20年間、脳神経外科を営んでいる前田院長の患者への配慮と熱い意思により実現いたしました。

2009年6月12日

有床診療所「前田脳神経外科」は、診療所や病室、CTやMRIなどの高度な医療設備を備えた最新の医療施設となり、外観だけではなく、受付ロビーから、診療所、病室、手術室に至るまで全てにおいてログ材ならではの質感や香りが広がる、鉄筋コンクリートや鉄骨造の病院とは違った優しい雰囲気に包まれています。

最先端の医療機器と木の効果を備えた診療所がログハウスで実現できたことは、ログハウス業界にとっても一步先に進む、広く認知・普及させる作品として賞賛されました。



ホンカ・ジャパンは、これからも「本物の木の家」をフィンランド幸福論のもと、お客様のニーズに柔軟に対応した自由度の高いサービスで、お客様それぞれの幸福をともに考え、カタチにして参ります。